



Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

mehr als 40 engagierte Schülerinnen und Schüler leisten am OHG im täglichen Wechsel Bereitschaftsdienst für den Schulsanitätsdienst. Wir sind schnell zur Stelle, wenn kranke oder verletzte Schülerinnen und Schüler unsere Hilfe brauchen. Auch bei Schulveranstaltungen sind wir im Einsatz und stellen einen Sanitätsdienst, um Erste Hilfe zu gewährleisten. In regelmäßigen Treffen und Übungen halten wir unser medizinisches Wissen auf dem neuesten Stand.

Jetzt brauchen wir euch und Sie!

Um einige Neuanschaffungen zu tätigen, sammeln wir derzeit Spendengelder, diese Spenden können Sie als Privatperson oder als Unternehmen tätigen. Sie erhalten beim Spenden automatisch einen Spendenbescheid.

Nicht nur Sie können davon profitieren, auch ihr Kind ist so mit in den besten Händen zur ersten Betreuung. Wofür brauchen wir Gelder? Wenn Sie das herausfinden wollen, besuchen Sie gerne unsere Spendenseite unter:

https://www.betterplace.org/de/projects/116757?utm_campaign=user_share&utm_medium=ppp_sticky&utm_source=Link

Oder schreiben Sie eine E-Mail an: paulisar@ohg-goe.net

Wenn Sie uns und unsere Arbeit kennenlernen möchte, dann halten Sie auf den Veranstaltungen die Augen offen.

Außerdem haben Sie immer die Möglichkeit, mit uns via E-Mail in Kontakt zutreten.

Wir bedanken uns für ihre Unterstützung und wünschen eine fröhliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das neue Jahr!

Ihr Schulsanitätsdienst vom OHG

Aristid Paulisch

Leitung Schulsanitätsdienst OHG

paulisar@ohg-goe.net